



**BADAN PEMERIKSA KEUANGAN REPUBLIK INDONESIA  
PERWAKILAN PROVINSI KALIMANTAN TIMUR**

Jalan M. Yamin No.19 Samarinda, Kalimantan Timur 75123  
Telepon 0541-765029,765041,765048 Faksimile 0541-744680

---

**NEWS RELEASE  
BPK PERWAKILAN PROVINSI KALIMANTAN TIMUR  
TANGGAL 08 Maret 2023**

**Diambil Sumpah Jabatan, 32 Pemeriksa BPK Kaltim Wajib Tegakkan IIP**

**Samarinda** - Sekretaris Jenderal Badan Pemeriksa Keuangan (Sekjen BPK), Dr. Bahtiar Arif S.E., M.Fin., Ak., CSFA, CPA, CFrA, memimpin pelantikan dan pengambilan sumpah Jabatan Fungsional Pemeriksa (JFP) Ahli Pertama dan Jabatan Fungsional Pranata Komputer. Pengambilan sumpah di lingkungan BPK ini berlangsung secara *hybrid* (tatap muka dan *video conference*) di Auditorium BPK Pusat dan BPK Perwakilan, Rabu (8/3).

Sebanyak 1249 Pegawai Negeri Sipil (PNS) untuk JFP Ahli Pertama dan 34 PNS pada JF Pranata Komputer mengikuti pengambilan sumpah JFP Ahli Pertama dan JF Pranata Komputer ini. Termasuk 32 pegawai untuk JFP Ahli Pertama serta satu pegawai JF Pranata Komputer di BPK Perwakilan Provinsi Kalimantan Timur (Kaltim).

Acara dimulai dengan menyanyikan lagu Indonesia Raya dilanjutkan dengan pembacaan Surat Keputusan (SK) dan naskah pelantikan. Pada pengambilan sumpah di Auditorium BPK Pusat, para pegawai didampingi oleh para Rohaniwan dan saksi yakni Firdaus Amyar, S.E., M.A., Ak., Ph.D., CSFA, CA, LCCC dan Telviani Savitri, S.E., M.Sc., MED., Ak., Ph.D. Sementara di Auditorium BPK Perwakilan Provinsi Kaltim, pelaksanaan pengambilan sumpah secara virtual turut dihadiri Kepala Perwakilan BPK Kalimantan Timur, Agus Priyono, S.E., M.Si., Ak., CA., CSFA yang didampingi para pejabat struktural dan pejabat fungsional BPK Perwakilan Provinsi Kaltim.

Dalam amanatnya, Sekjen BPK mengatakan pelantikan dan pengambilan sumpah ini merupakan bentuk ikrar bahwa para pemeriksa sanggup mengemban tugas dan amanah yang diberikan dengan sungguh-sungguh dan bertanggung jawab. Di dalam meningkatkan komitmen kelembagaan sesuai dengan visi dan misi BPK serta dalam rangka meningkatkan kualitas pemeriksaan BPK, maka pegawai yang telah dilantik wajib memahami dan menegakkan kode etik, nilai-nilai dasar BPK, serta pedoman lainnya secara konsisten.

"Akan ada tantangan yang harus dihadapi, harus dilakukan dan tentunya diambil pelajaran untuk memperoleh pengetahuan dan pengalaman bagi perkembangan karir. Untuk itu, pengetahuan tentang pemeriksaan, pengetahuan tentang perkembangan teknologi informasi, rencana strategis dan segala hal yang berperan bagi perkembangan lingkungan kantor BPK, harus segera dipahami dan diketahui," ungkap Bahtiar Arif.

"Saya berpesan agar sejak pelantikan ini, laksanakan tugas dengan sebaik-baiknya dengan dedikasi tinggi dan komitmen yang kuat. Yang lebih penting lagi tetap menegakkan integritas, menjaga independensi dan menerapkannya secara profesional dalam pelaksanaan tugas masing-masing," pesan Sekjen BPK mengakhiri amanatnya.

Dalam kesempatan tersebut, Sekjen BPK mengucapkan selamat kepada para PNS yang dilantik, serta mengingatkan untuk dapat menjalankan amanah dengan baik, menjalankan tugas dengan sukses demi dharma bakti untuk bangsa dan negara. Di BPK Perwakilan Provinsi Kaltim, acara pelantikan ini ditutup dengan pemberian ucapan selamat oleh Kepala Perwakilan beserta para pejabat yang hadir serta dilakukan sesi foto bersama. **(fly)**